

02.12.2014 - 06:45 Uhr

## AFG achève la nouvelle orientation stratégique

Arbon (ots) -

Vente du Groupe STI à son fondateur Edgar Oehler: Artemis Holding AG est le nouvel actionnaire principal

Arbon, le 2 décembre 2014 - L'AFG Arbonia-Forster-Holding AG vend la STI Surface Technologies International Holding AG, qui ne fait plus partie de son cœur de métier. La division Technologie des surfaces est dissoute. La FFG Finanzierungs- und Factorings AG, Balgach SG, une société du fondateur du Groupe STI Edgar Oehler, devient la nouvelle propriétaire du Groupe STI. Avec cette vente, l'AFG achève la mise en oeuvre de sa nouvelle orientation stratégique sur les champs d'activité Enveloppe et Intérieur et se concentre à nouveau exclusivement sur son activité d'entreprise d'équipements du bâtiment internationale et innovante. À l'issue de la transaction, Edgar Oehler perd le statut d'actionnaire principal qu'il avait jusqu'à présent. L'Artemis Holding AG est désormais actionnaire principal avec une participation de 21,89% dans l'AFG Arbonia-Foster-Holding AG.

La décision par le Conseil d'administration de l'AFG d'adjuger l'offre à la FFG a été prise après une procédure d'enchère menée avec soin et l'examen des offres de divers soumissionnaires industriels et stratégiques. La FFG avait déjà repris en juin 2014 la STI Precision Machining (Changshu) Co., Ltd. dont le siège se trouve à Changshu (Chine), une filiale de la STI Surface Technologies International Holding AG. Elle a présenté pour la continuation du Groupe STI un concept convaincant et offert le meilleur prix parmi tous les soumissionnaires. Au total, la FFG a versé environ CHF 32 mio. pour la reprise du Groupe STI et de sa filiale en Chine. Dans sa décision sur la vente de la STI Surface Technologies International Holding AG, le Conseil d'administration s'est appuyé sur la Fairness Opinion (l'attestation d'équité) d'une société d'audit renommée, qui a jugé que le prix de vente convenu était équitable et adapté.

Avec la vente du Groupe STI, l'AFG achève une diversification introduite en 2007 alors que l'actionnaire principal de l'AFG jusqu'alors, Edgar Oehler, revient à la source de son activité industrielle. Il avait acquis en 1998 la société nommée à l'époque Hartchrom AG de Steinach (SG), pour en faire le groupe international STI. En 2007, elle avait été reprise par l'AFG.

Avec l'achèvement de sa nouvelle orientation stratégique, l'AFG a jeté les bases d'un développement continu de l'AFG à l'avenir malgré une évolution commerciale cette année en retrait par rapport aux attentes.

La signature et l'exécution simultanée de la vente du Groupe STI se sont déroulées le 1er décembre 2014.

Nouvel actionnaire principal

Le Conseil d'administration a été informé qu'Edgar Oehler perdait à l'issue de la transaction le statut d'actionnaire principal de AFG qu'il avait jusqu'à présent. Le nouvel actionnaire principal, avec une participation de 21,89% dans l'AFG, est la société Artemis Beteiligungen I AG, qui appartient au Groupe Artemis. Le Conseil d'administration de l'AFG s'est félicité des changements opérés dans l'actionnariat et de la stabilité correspondante. Il annonce en même temps que le portefeuille d'actions propres de l'AFG Arbonia-Foster-Holding AG a été réduit de 3%. Ces actions ont été vendues à la société Artemis Beteiligungen I AG.

Ce communiqué ainsi que d'autres informations sur AFG sont disponibles sur notre site web [www.afg.ch](http://www.afg.ch).

Contact:

Rudolf Graf  
Président du Conseil d'administration  
T +41 71 447 45 46  
[rudolf.graf@afg.ch](mailto:rudolf.graf@afg.ch)

Fabienne Rohner  
Responsable Corporate Communications  
T +41 71 447 45 54  
[fabienne.rohner@afg.ch](mailto:fabienne.rohner@afg.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052526/100765409> abgerufen werden.